

Dandim 0305/Pasaman Pimpin Upacara HUT TNI Ke-79

Syafrianto - PASAMAN.JENDELAINDONESIA.COM

Oct 5, 2024 - 10:50



Pasaman, - Dalam rangka memperingati HUT TNI ke-79, Kodim 0305/Pasaman menggelar upacara peringatan di halaman Kantor Bupati Pasaman, Sabtu (05/10/2024).

Acara berlangsung khidmat dengan dihadiri Forkopimda Kabupaten Pasaman

dan Kabupaten Pasaman Barat, TNI Polri serta berbagai elemen masyarakat dan organisasi masyarakat lokal.



Upacara ini memperlihatkan sinergi yang kuat antara TNI dan berbagai instansi dalam menjaga kedaulatan negara dan keamanan nasional. Kehadiran sejumlah pihak ini mencerminkan dukungan penuh terhadap peran penting TNI sebagai garda terdepan pertahanan bangsa.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Dandim 0305/Pasaman Letkol. Arh. Budi Prasetya, membacakan amanat Panglima TNI, Jenderal TNI Agus Subiyanto. Dalam pidatonya, Panglima TNI memberikan apresiasi atas dedikasi seluruh prajurit TNI yang telah bekerja keras menjaga keutuhan NKRI. Ia juga menekankan pentingnya memperkuat kolaborasi antara TNI dan masyarakat guna menciptakan stabilitas keamanan yang lebih baik di wilayah.



Dalam amanatnya, Panglima TNI memberikan apresiasi atas dedikasi seluruh prajurit TNI dalam menjaga keutuhan negara. Upacara ini juga menjadi momentum untuk memperkuat sinergi antara TNI dan berbagai elemen masyarakat, guna menciptakan keamanan dan ketertiban yang lebih baik di wilayah.

Upacara peringatan ini bukan sekadar seremonial, namun menjadi momen

penting dalam mengingat sejarah panjang pengabdian TNI kepada bangsa. “TNI akan terus berada di garis depan dalam menjaga kedaulatan negara, sekaligus berperan aktif dalam pembangunan serta menjaga ketertiban masyarakat,” ucap Letkol Arh Budi Prasetya.



Setelah upacara, berbagai kegiatan tambahan dilaksanakan untuk mempererat kebersamaan antar instansi dan masyarakat. Acara ini tidak hanya menjadi simbol penghargaan terhadap pengabdian prajurit TNI, namun juga sebagai ajang membangun kekompakan lintas sektor di Kabupaten Pasaman dan Kabupaten Pasaman Barat.

Dandim berharap peringatan HUT TNI ke-79 ini dapat menjadi pemacu semangat prajurit dalam melaksanakan tugas, serta memperkuat sinergi dengan berbagai elemen masyarakat dan instansi lainnya.